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Nombre de membres présents : 16 

Nombre de membres représentés : 17 

Absents excusés : Pierre Dupraz, Jacques Buisson et Michel Odon 

Le quorum est atteint. 

Décès, démission et nouveaux arrivants 

Nous déplorons le décès de notre ami Alain PINCHE décédé brutalement le 13 décembre à l’âge de 63 ans. 

Il était le plus jeune d’entre nous et le seul encore en activité ! 

L’effectif de l’association est de 19 membres. 

Rapport moral 

Cette année 2022 a été moins perturbée que la précédente : La crise sanitaire, sans être totalement 

dernière nous n’a pas entrainé de confinement.  

Fête médiévale 

Compte tenu du peu d’intérêt pour notre exposition en 2021, cette année, nous n’avons pas participé à la 

fête médiévale. 

Forum des associations 

Le forum des associations s‘est tenu début septembre. Nous étions présents mais nous avons eu que très 

peu de contacts. Mais nous nous devons d’être présents. 

Emplacement à redemander pour l’année prochaine (attire des convoitises) 

Activités 

Les activités de l’association ont été normale, l’ambiance reste très amicale. Bref l’association se porte 

bien. 

Inauguration de l’Auberge des Dauphins 

Nous étions présents les 2 et 3 juillet à la réouverture au public pour une manifestation philatélique avec 

émission de Timbres A Moi  

Compte tenu des difficultés d’organisation, le souvenir philatélique prévu n’a pas pu être réalisé dans les 

temps.et nous proposions donc : 

• Un carnet de 4 timbres avec 4 images différentes 

• Des timbres en feuille de 30 d’une image choisie parmi les images du carnet 

Mais nous avons remis ça les 17 et 18 septembre avec le concourt de La Poste. Le département nous avait 

installé dans le bâtiment d’accueil (ancien bâtiment de chasseurs). Installation spacieuse, qui a permis à La 

Poste de présenter ses produits . Pour notre part, nous avons proposé : 

• Les carnets 

• Les timbres de feuille 

• Les cartes postales souvenirs philatéliques 

La manifestation s’est très bien déroulée et nous remercions le Département et La Poste pour leur 

contribution. 

Nous remercions aussi tous ceux qui nous ont aidé. 
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Voyage 

Nous nous sommes rendus sur la Côte d’Azur pour participer à la manifestation internationale Monaco Phil 

organisée sous le Haut Patronage de SAS le Prince Albert II par l’Office des Émissions de Timbres-Poste 

(OETP) de la Principauté et le Club de Monte-Carlo. 

Nous avons choisi de séjourner 3 jours du 24 au 26 novembre à Menton. 

Sur le trajet aller, pause pour visiter le Musée Municipal du Timbre de la ville de Le-Luc-en-Provence. Petit 

par sa surface, ce musée présente de très belles expositions aussi bien dans la rubrique permanente que 

dans l’exposition temporaire consacrée actuellement aux lettres au Père Noël. 

Arrêt sur le trajet retour, pour la visite de l’abbaye du Thoronet, merveille des abbayes cisterciennes. 

Sauvée grâce à Prosper Mérimée, elle est classée aux monuments historiques et restaurée par l’État vers la 

fin des années 1800. 

À Menton, visite du musée Jean COCTEAU, dessinateur de la Marianne qui a orné nos courriers de 1961 à 

1967. 

À Monaco, sur les terrasses de Fontvieille, but du voyage, nous avons partagé la journée entre l’exposition 

de prestige, l’exposition internationale commerciale et les expositions collectives consacrées à la période 

napoléonienne en Europe et à l’Inde. 

L’exposition de prestige présentait « 100 timbres et documents emblématiques » provenant de collections 

de SAS le Prince Albert II, de sa Majesté la Reine Elisabeth II ainsi que de plusieurs musées postaux et de 

membres du Club de Monte Carlo. Documents d’une exceptionnelle rareté retraçant l’histoire des 

communications. 

Parmi ces documents, figurait le Bon à Tirer de la Marianne de Jean Cocteau signé de sa main avec copie du 

verso où Jean Cocteau avait inscrit le mot « Hélas » qui laisse penser qu’il n’était pas totalement d’accord 

avec le choix fait par la Poste.  

 

L’exposition commerciale nous a permis de prendre contact avec Mme Sophie Beaujard créatrice de 

nombreux timbres pour Philaposte et domiciliée à Bourg-de-Péage. Mais aussi avec Mme Lara Terlizzi-Enza, 
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Directrice de l’OETP, qui fut notre correspondante pour l’émission consacrée à la visite de SAS le Prince 

Albert II à Crest en 2013. 

Pour leur part, les représentants de La Poste Française nous ont promis un contact prochainement pour 

envisager une émission commune avec Monaco qui pourrait promouvoir la Chapelle des Cordeliers. 

Nous n’avons pu que survoler l’immense exposition consacrée à Napoléon et nous n’avons pas déniché de 

lettre émanant de son passage à Valence.  

Vote approbation : Approuvé à l’unanimité 

Rapport financier par Claude 

Claude présente le rapport financier de l’association. 

Compte tenu du retard de certaines facturations, les comptes sont stables. L’augmentation de la cotisation 

à 20 € décidée l’année dernière permet d’équilibrer le budget prévisionnel 2023. 

La manifestation de Saou s’est révélée productive, notamment grâce à la subvention accordée par le Credit 

Mutuel. 

Vote approbation : Approuvé à l’unanimité 

Opportunité d’une demande de subvention 

Il est décidé de déposer une demande de subvention auprès de la Mairie de Crest. 

Cotisation 2024 

Nous proposons donc au vote le maintien de la cotisation annuelle à 20 € décidée en 2020 

Vote approbation : Approuvé à l’unanimité 

Projets pour les années à venir 

Médiévale 2023 

Nous n’avons pas participé en 2022 et la Direction Culturelle de Crest ne nous a pas sollicité pour 2023. 

Forum des associations 

L’association participera cette année encore au forum. 

Exposition dan s les locaux de La Poste de Crest 

Lors de la manifestation à Saou, la Direction de La Poste de Crest, nous avait demandé de présenter note 

exposition dans leurs locaux en novembre et décembre. Ce projet a été retardé mais est toujours 

d’actualité. L’exposition reste à disposition. 

Chapelle des Cordeliers 

Il faut prendre contact avec l’association des Amis du Vieux Crest pour faire avancer notre projet de timbre 

pour l’inauguration de la Chapelle des >Cordeliers. 

Visites éventuelles 

Quelques propositions : 

• Visite du musée de l’Imprimerie de Lyon (présence notamment d’une rotative taille-douce L. 

Chambon) 

• Pour plus tard, Mme Chantal ZEIMET-BASSET a suggéré l’organisation d’une visite de l’imprimerie 

des valeurs fiduciaires à Périgueux. 

Élections au CA 

Les membres sortants sont renouvelables :  

 Claude DUPRÉ Germain FAURE 

 Jean-Jacques GOETTER Marie-Claude REY 

 Gérard VEYE  
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Nouveaux candidats : 

• Aucun candidat déclaré préalablement et pas de nouveaux volontaires pour s’impliquer davantage 

dans l’organisation de l’association ? 

Vote pour le renouvellement : renouvellement approuvé à l’unanimité 

Composition du conseil d’Administration : Jean-Louis BOYÉ, Daniel CUNY, Georges DAADOUN, Claude 

DUPRÉ, Germain FAURE, Jean-Jacques GOETTER, François MADDALENA, Françoise NAUD, Philippe 

POLLIOTTI, Marie-Claude REY et Gérard VEYE. 

Questions diverses 

Pour les abonnements timbres et fournitures, merci de bien préciser vous demandes auprès de notre 

trésorier Claude 

L’Assemblée Générale est clôturée à 10 h 45. 

 

 Le secrétaire Le président 

 Daniel CUNY Jean-Jacques GOETTER 

 

 

 

 

 


